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提升何文田愛民邨走廊照明以保障長者安全

何文田愛民邨的人口老化問題日益嚴重，尤其在大廈的走廊燈光照明

方面，現有的照明設備對於長者及視力欠佳的人士非常不便。走廊的燈光

照明不夠亮，尤其在上落樓梯時，容易造成安全隱患。特別是在天色昏暗

或冬季日短夜長的日子，走廊燈光開啟時間較遲，傍晚天已黑但燈未亮，

早上天未亮時走廊燈光已經關閉，無法提供足夠的照明。 

為此，我們建議房屋署全面提升大廈走廊的燈光照明亮度，以確保居

民的安全和便利。此外，建議在陰天、雨天或冬天等日照時間不足的情況

下，適當延長燈光的開啟時間，並調節燈光亮度，以提升走廊的可見度。 

透過這些措施，我們希望能夠改善居民的生活質素，減少意外發生的

風險。 
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